

¿Cómo acompañar clases remotas y combinadas?

¡Conoce qué debes hacer para acompañar el desarrollo de las clases remotas o combinadas en la Universidad!



TU ROL

Una de tus principales responsabilidades como monitor es realizar el acompañamiento al desarrollo de las sesiones de clase de tu asignatura.

El acompañamiento implica que participes activamente **antes**, **durante** y **después** de la clase. ¡Veamos cómo puedes hacerlo!



ANTES DE LA CLASE



¡Conoce muy bien tu asignatura!

Conocer cuáles son los objetivos del curso, qué resultados de aprendizaje se espera logren los estudiantes de la clase y qué contenidos se desarrollarán te permitirá orientar mejor a tus compañeros.



Prepara los recursos y herramientas para la clase

Apoya a tu profesor en la preparación y organización de los materiales, las herramientas TIC y demás recursos necesarios para el desarrollo de la clase. Familiarízate con la metodología y las actividades a realizar, así como con el uso y manejo de los recursos necesarios para llevarlas a cabo.



Comunícate

Mantén comunicación constante con tu profesor y los demás estudiantes para coordinar las actividades a realizar y hacerse cargo de todos los preparativos necesario para el desarrollo de la clase.



Establece acuerdos

Dialoga con tu profesor para definir las responsabilidades y tareas que cada uno tendrá en el desarrollo de la clase.



DURANTE LA CLASE



Gestiona las herramientas tecnológicas

Apoya a tu profesor en la gestión de las herramientas y equipos tecnológicos (plataforma de videoconferencia, proyector, audio, video, herramientas digitales, etc.) necesarios para realizar la clase.



Registra la asistencia

LLeva un registro claro y actualizado de la asistencia de los estudiantes de la clase.



Gestiona la participación y la resolución de preguntas

Para lograr una participación equivalente tanto de estudiantes remotos como presenciales, debes estar atento a gestionar las preguntas, dudas o contribuciones que realicen los estudiantes a través del chat de la clase. Comunica las preguntas a tu profesor durante la sesión y apoya respondiendo las preguntas de tus compañeros.



Apoya y monitorea el trabajo grupal

Apoya a tus compañeros en la organización y desarrollo del trabajo colaborativo. Gestiona los grupos de trabajo a través de las herramientas que te ofrecen las plataformas de trabajo.



Garantiza un ambiente seguro

En las sesiones combinadas, vela por el cumplimiento de los protocolos de bioseguridad y las normas de autocuidado.



DESPUÉS DE LA CLASE



Retroalimenta

Observa el desarrollo de la clase y retroalimenta a tu profesor y a tus compañeros sobre las fortalezas y oportunidades de mejora identificadas en la sesión.



Gestiona las comunicaciones

Apoya a tu profesor en la gestión de comunicaciones de la clase: envío de tareas, correos a estudiantes, publicación de anuncios, actualizaciones, novedades, recomendaciones, etc.).



LLeva un registro

LLeva un registro de las actividades desarrolladas en las clases y organízalo en caso de que se requiera sistematizar la información.

powered by

 **PIKTOCHART**